

## Congrès 2009 - Attribution de subventions - 3<sup>ème</sup> répartition

**M. l'Adjoint GIRARD, Rapporteur** : Il est proposé d'attribuer au titre de l'année 2009 les subventions suivantes :

### Congrès universitaires

➤ 600 € au Laboratoire de recherches philosophiques sur les sciences de l'action pour le colloque «**Courbet, peinture et politique**» qui s'est déroulé du 15 au 17 septembre 2009, à la Saline Royale d'Arc-et-Senans.

Ce colloque se proposerait de regrouper un certain nombre de grands spécialistes de l'oeuvre de Courbet ; il s'agissait aussi de célébrer un homme à la fois libre et engagé.

Cet hommage a pris la forme d'un colloque qui souhaitait se donner trois objets qui s'inscrivent dans une recherche sur la relation entre art et politique. Cette recherche s'inscrit elle-même dans une recherche plus large sur les idées socialistes, républicaines et démocratiques au XIX<sup>ème</sup> siècle et leurs prolongements dans le XX<sup>ème</sup> siècle.

Subvention demandée : 2 000 €.

### Congrès privés

➤ 1 000 € à l'Association Assolithe, association des étudiants bisontins en archéologie, histoire et histoire de l'art, pour l'organisation du **congrès de printemps de la Fédération Française des Associations Etudiantes en Histoire** (FFAEH) qui s'est tenu pour la première fois à Besançon du 30 avril au 3 mai 2009.

L'Association Assolithe a pour vocation d'assurer la promotion des filières «archéologie, histoire et histoire de l'art» tout en offrant des services aux étudiants (sorties pédagogiques, soutien, bourses aux livres, ouverture des bibliothèques, etc.) et de représenter les étudiants au sein des différents conseils de l'Université de Franche-Comté et à l'échelle nationale.

Par ailleurs, cette association a participé à la sauvegarde du patrimoine bisontin avec la restauration de la Domus.

40 étudiants venus de différentes régions de France ont participé à cet événement.

Subvention demandée : 2 000 €.

➤ 800 € à l'Association SOS Médecin Doubs pour l'organisation de **l'Assemblée Générale annuelle de SOS Médecins France** qui se tiendra le jeudi 15 octobre 2009 à la Chambre de Commerce et d'Industrie du Doubs.

L'assemblée générale de SOS Médecins France de Besançon sera l'occasion de fêter les 20 ans de SOS Médecins Besançon et l'ouverture d'une nouvelle maison médicale de garde à Besançon, à côté de l'Hôpital Minjoz.

Le Docteur Marcel LASCAR, qui a créé SOS Médecins en France en 1966, sera présent.

Pour information, SOS Médecins dispose au niveau national d'un effectif de 1 000 médecins couvrant 60 % de la population française et assurant 80 % de la permanence de soins libérale en milieu urbain et périurbain, et organise un service médical continu 24H/24 et 365 jours par an et reçoit plus de 4 millions d'appels par an donnant lieu à une réponse médicale adaptée.

120 médecins de toutes les régions de France et de l'étranger (10) sont attendus à Besançon à cette occasion.

Subvention demandée : 1 000 à 1 500 €.

➤ 1 100 € à l'Association des Chercheurs et Enseignants en Socio-Histoire du Sport (ACE-SHS) pour l'organisation de la **journée européenne intitulée «Place et rôle de l'olympisme dans l'éducation en Europe»** qui se tiendra au Petit Kursaal de Besançon le jeudi 3 décembre 2009.

Durant cette journée, des intervenants allemands, suisses et belges présenteront en parallèle à la communauté scientifique française, leur recherche sur l'éducation et l'olympisme.

Il est prévu que se joignent à la discussion un membre du Comité International Olympique et ancien Ministre, Guy DRUT, ainsi que des étudiants français et étrangers.

Une vingtaine d'intervenants venus de divers pays européens animeront cette journée pour un public estimé à environ 200 personnes.

Subvention demandée : 2 000 €.

➤ 1 500 € à l'**association Os Sain et Pathologique Remodelage et Régénération (OSPR2) pour l'organisation du 3<sup>ème</sup> colloque de l'association**. Ce colloque, qui se tiendra à l'Université de Franche-Comté, le 20 octobre 2009, portera sur le thème suivant «Bio reconstruction de l'os à la peau».

Ce colloque se déroule pour la 3<sup>ème</sup> année consécutive à Besançon.

Il permet :

- d'enseigner et remettre à jour les connaissances sur la reconstruction osseuse et cutanée,
- de présenter les travaux réalisés au CHU de Besançon, à l'UFC et dans d'autres laboratoires français et étrangers,
- de mettre en place de futures collaborations avec les invités de marque.

A l'issue de ce workshop, il sera distribué (gratuitement) un livre (édition Sauramps médical) qui reprend tous les thèmes présentés. Ce livre permettra de faire la promotion de l'association et des travaux réalisés.

Ce workshop est assez innovateur dans son genre puisqu'il permet de regrouper des cliniciens, des chercheurs, des ingénieurs et des étudiants (ISIFC, internes en médecine) sur un même sujet. Il intéresse chaque année de plus en plus de personnes.

120 personnes sont attendues à cette occasion dont 10 étrangers venant d'Allemagne, de Suisse et d'Angleterre.

Subvention demandée : 2 000 €.

En cas d'accord, la somme totale, soit 5 000 €, sera prélevée de la façon suivante :

- 600 € au chapitre 65.95/65731.89052 CS 30200 (congrès universitaire)
- 4 400 € au chapitre 65.95/6574.89052 CS 30200 (congrès privés).

### **Proposition**

Le Conseil Municipal est invité à statuer sur ces attributions de subventions.

Après en avoir délibéré et sur avis favorable unanime de la Commission n° 6, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, décide d'adopter les propositions du Rapporteur.

M. LE MAIRE et Mme SCHIRRER n'ont pas pris part au vote.

*Récépissé préfectoral du 9 octobre 2009.*